

El palmicultor

Febrero de 2004 No. 384

Boletín Informativo de la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite - Fedepalma

Tarifa postal reducida No. 632 Ven. Dic/2005 ISSN 0121-2915. Publicación cofinanciada por el Fondo de Fomento Palmero

Balance 2003 del sector palmero

Aunque en 2003 no se materializó la recuperación de la producción de la Agroindustria de la Palma de Aceite, el pasado puede considerarse un buen año para el sector, pues los precios internacionales siguieron recuperándose. Así, sus ingresos totales ascendieron a US\$282 millones, el 13% más que los obtenidos en 2002 (Lea el balance completo en la separata económica que circula con esta edición).



Palma de aceite es prioritaria para el Banco Agrario: Jorge Restrepo



Con la reestructuración del Banco Agrario, uno de los temas que llegó a tratarse con mayor intensidad fue el de palma de aceite. Así se lo dijo a El Palmicultor Jorge Restrepo, el presidente de la entidad, quien considera que en ese cultivo se conjugan dos hechos fundamentales: posee características de particular importancia para Colombia, por la cantidad de zonas potencialmente aptas, y tiene bastante desarrollado un buen modelo institucional (Ver página 16).

Estados Unidos comprará soya Argentina

Argentina está preparada para exportar soya a Estados Unidos este año, en un desarrollo sin precedentes que verá al mayor productor del mundo convertirse en importador por primera vez en la historia (Ver página 10).

La frase

En Colombia la desigualdad no se debe a la empresa privada, sino a la falta de empresa privada. La empresa privada organizada tiene altas cargas para contribuir a la solidaridad con sus trabajadores y el resto de la población. Nuestros empleadores pagan la mayor parte de las obligaciones parafiscales, y las últimas reformas tributarias han aumentado sus impuestos.

Frase del Presidente de Colombia, Álvaro Uribe Vélez, en Estrasburgo (Francia), ante la plenaria del Parlamento Europeo (febrero 10 de 2004).

CAN y Mercosur aceptan propuesta de Fedepalma

Durante las negociaciones del tratado comercial entre los dos bloques, que se llevaron a cabo en Caracas a mediados de este mes, la CAN y Mercosur acogieron la propuesta que Fedepalma y Fecolgras les habían hecho para evitar que Brasil y Argentina aplicaran los Requisitos Específicos de Origen (REO) para las partidas de la Cadena de Semillas Oleaginosas, Aceites y Grasas (Ver página 12).

En esta edición

Costa Rica cierra investigación a favor de Colombia



2

¿Qué mueve la divisa?

19



¿A dónde se ha ido el aceite?

20